
令和6年11月17日　（平尾自治会館）

No. 質問内容 回答

1

平尾の宅地分譲が築造され60年近く経つが空き家が
多くなってきた。その対策や再開発について伺いた
い。

空き家の一番の問題は、周辺環境に影響を及ぼす特定空家である。相続の問題が多く市の介入は難しいことが
多いが、市内の特定空家数は多くない。一方、管理されている空き家対策は、都市計画による規制を緩和してい
くことも必要であると考えるが、住民側の発議や同意がないと行政としては動きづらい部分がある。
また、再開発はハードルが高い。平尾住宅の建て替えも相当の自己負担が必要になると考える。

2

平尾中央通りのけやきの木が大きく、根上がりしてい
る場所もあるが対処できないか。

ここまでいくと伐根しか対処方法がないが、相当な費用がかかる。安全性に問題がある箇所等を段階的に伐根し
ていく。

3

防犯カメラの設置に関して自治会で申請書類を作成
しているが、スムーズに申請が通るよう配慮いただき
たい。

自治会等から要望があれば自治会で防犯カメラを設置できるよう補助金を交付する制度を作った。また、電気代
などの運用コストも補助している。手続きに関しては協力し合いスムーズにいくよう努める。
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